
  
  

  
Compte Rendu Réunion Comité des Citoyens  

Du samedi 31 août 2024 – La Passerelle  
  
  
Étaient présents :, Philippe JOYEUX, Françoise METOT, Carole TASSUS, Albert RIGOT, Paul LAMY, Axel 
VAUQUELIN, Philippe JACQUEMIN, Emmanuel THIERRY, Sylvie RENARD, Guillaume TROCQUER, Odile 
FOLTZ 
  
Étaient excusés :  Joël HEURTEVENT, Eric COUTEY, Jean-Michel OLLIVIER 
 
31 membres inscrits au comité, 11 présents, 3 excusés  
  
  
Point Global 
 
Retour sur les projets lancés auprès de la mairie ; aucun projet proposé par le Comité réalisé à ce 
jour par la mairie. Seule la journée Pont’Autrement du 21 septembre se construit en format «jour de 
fête engagé autour de la mobilité douce, de la découverte et du partage;  première cession ». 
 
Tour de table ; ressenti et projection 
 
Monsieur Albert REGOT présente sa démission du Conseil des Citoyens. Sans être dessus par le 
comité, Monsieur REGOT a le sentiment d’être utilisé, rien ne se fait, rien n’avance. Nous remercions 
Albert pour la dynamique de sa participation et la courtoisie qu’il a eu de se déplacer pour expliquer 
et se démettre de son engagement. 
 
Le tour de table continue ;  
« Demande à voir l’aboutissement des projets »,  
« Don’t act sur les actes!», 
 « manque de résultats »,  
« fatiguée par le mauvais comportement de la mairie »,  
« perte de motivation, j’ai ressorti et mis au recyclage toutes les impressions de travail de groupe, 
tous les comptes rendus, toutes les propositions… , même les toutes petites choses n’aboutissent 
pas !», 
« la montagne accouche d’une souris », 
« confusion dans la place et le rôle de chacun ; qui est le créateur ?, le réalisateur ?, nous pouvons 
apporter mais pas faire à la pace de… », 
« Nous ne sommes pas une assos, nous avons les servitudes sans en avoir la liberté », 
« on joue avec nous », 
« La mairie a une fausse volonté de faire ; il y a un abysse entre la parole et les actions », 



 
 
Le sentiment d’inaction de la mairie est global à tous les membres du comité présent. Force est de 
constater qu’aucune réalisation n’a été faite depuis 20 mois sur tous les projets soumis. Quelle est la 
considération de la mairie aux citoyens?, aux usagers ?, quelle est l’utilisation des budgets proposés 
par la mairie au comité ? 
 
Sont cités ;   
- voie cyclable rue Jules Ferry,  
- sacs à déjection,  
- poubelles,  
- cendriers de ville,  
- Tables de ping-pong de ville, 
- Tables de jeux d’échec 
- Aménagement parc du Vivier ; amphithéâtre en gabion, tables de pique-nique, terrain de 
pétanque, poubelles, bancs…. 
- Aménagement «parc du lac» face au grand magasin Carrefour ; tables de pique-nique, table de 
ping-pong, barbeque partagé, poubelles….. 
- MiniBigForest, 
- Nettoyeuse à herbes pour soulager la rudesse du travail de « bagnard » des agents de ville qui 
grattent à la griffe et à la serfouette chaque mauvaise herbe aux abords des trottoirs. Ne peut-on pas 
soulager ce travail à l’aide d’outils plus adaptés afin de soulager la pénibilité des agents ? Une 
proposition a été faite, qu’en est-il ? 
- Qu’en est-il des réunions de concertation sur l’aménagement des pistes cyclables en ville?, 
- RQu’en est-il des réunions de concertation sur la végétalisation dans la ville?, 
 
Il n’est plus temps de re-re-définir les frustrations, un grand nombre souhaite mettre fin à leur 
engagement au comité des citoyens après le 21 septembre si rien de concret ne se passe avant la fin 
de l’année. Une feuille de démission est en pièce jointe à cet effet. 
 
Les membres présents saluent la richesse des échanges entre les membres, la qualité des 
rencontres, le travail de réflexion collective apporté par l’ensemble des membres actifs du comité. 
 
Nous remercions Julie MORIN et Anne-Laure MALBRANCHE pour la charge de travail transmise et 
l’effort de coordination entre la mairie et le comité. 
 
Pont’Autrement 
 
Présentation des supports papier + partage pour distribution, point sur les différents rallyes, échange 
sur la conférence de presse, point sur le village des vélos, retour des commerçants sur cette journée. 
 
Carole nous fait goûter le jus de pomme et le cidre qui devrait être proposé pour le pot de fin de 
journée après validation du devis ; un régal ! 
  

 
La réunion est levée à 12h00  
  
  

Pour le comité, Sylvie RENARD-PINOTEAU  



  
  

  

 
 

DEMANDE DE DEMISSION COMITE DES CITOYENS  
(A transmettre à Julie MORIN & Anne-Laure MALBRANCHE  

+ copie au rapporteur/ coordinateur en charge pour l’année ) 
  
  
 
NOM :…………………………………………………. 
 
Prénom :……………………………………………. 
 
Secteur :…………………………………………….. 
 
Inscrit au comité depuis :…………………… 
 
Motif (facultatif) : 
 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………… 
 
 
 
Date : 
 
Signature : 
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